

<p style="text-align: center;">Protokoll der Gründungsversammlung zum Verein „Noah – Verein zur Förderung der kulturellen Beziehungen zwischen Armenien und Deutschland“</p>
--

I Zusammensetzung der Gründungsversammlung

Am 1. April 2004 2004 um 19.30 Uhr trafen sich in der Gaststätte REX, Hirschstr. 1, 64653 Lorsch die Personen:

1. Thomas Klinger, Martinsgasse 1, 76275 Ettlingen
2. Petra Schaberger, Martinsgasse 1, 76275 Ettlingen
3. Richard Schneider, Schwindstraße 7, 60325 Frankfurt
4. Dieter Reinhard, Hagenstr. 25, 64625 Bensheim
6. Friedrich Drayß, Rheinstraße 24, 64653 Lorsch
7. Gary Sullivan, Eckenheimer Landstr. 136, 60318 Frankfurt
8. Hans-Joachim Lulay, Licher Str. 38, 60389 Frankfurt
9. Ernst-Ludwig Drayß, Wilhelm-Euler-Straße 35, 64625 Bensheim

in der Absicht, einen Verein zur Förderung der kulturellen Beziehungen zwischen Armenien und Deutschland ins Leben zu rufen.

Nach der Feststellung, daß die Zahl der anwesenden Personen ausreichend für eine Gründungsversammlung sei, wurde Herr Thomas Klinger auf Antrag von Herrn Ernst-Ludwig Drayß mit einstimmiger Zustimmung aller anwesenden Herren darum gebeten, die Gründungsversammlung zu leiten. Herr Richard Schneider erklärte sich bereit, das Protokoll zu übernehmen. Einwände dagegen wurden nicht erhoben.

II Verabschiedung der Vereinssatzung

Zur Abstimmung gelangte zunächst der Satzungsentwurf, den Herr Ernst-Ludwig Drayß Leonhard erarbeitet hatte und nun der Gründungsversammlung vorlegte. Die Satzung wurde durch die Gründungsversammlung einstimmig in der Form beschlossen, wie sie auch zur Feststellung der Gemeinnützigkeit dem Finanzamt Bensheim und zur Beantragung der Eintragung in das Vereinsregister dem Amtsgericht Frankfurt vorgelegt wird. Original und Kopie der beschlossenen Satzung liegen dem Gründungsprotokoll bei.

III Wahl des Vorstandes

Auf der Grundlage dieses Satzungsentwurfes wählte die Gründungsversammlung den Vorstand des neuen Vereins. Jeweils einstimmig wurden gewählt:

Thomas Klinger, 1. Vorsitzender
Petra Schaberger, 2. Vorsitzender
Ernst-Ludwig Drayß, Schatzmeister
Richard Schneider, Schriftführer

Zu Beisitzern wurden durch die Gründungsversammlung einstimmig gewählt:

Friedrich Drayß und Hans-Joachim Lulay

Die Gewählten nahmen die Wahl an.

Lorsch, den 1.4.2004

Gez.

Thomas Klinger
1. Vorsitzender

Ernst-Ludwig Drayß
Schatzmeister